# 秋田元ィエックスだより

Vol. 13 平成29年6月2日号

いつもお世話になっております。秋田ディエックス㈱です。 暖かい日が続いていて、過ごしやすい時期ですね。 秋田ディエックス株式会社 TEL018-862-6808 FAX018-824-4411



## ★旬の話題 ★

カラーバージョンございます。担当営業員までお気軽にお声をお掛けください。

シトシトと雨が降り続ける梅雨の時期が近づいてきましたね。何となく朝から雨が降り続くと気分が下がり 気味になってしまいますが、そんな気分が一気に上が







大粒の雨が降った後に、からりと晴れると虹が出やすいそうです。たった数分だけ現れる七色のアーチ。 見つけるととても幸せな、いいことがありそうな気分になりますよね♪虹は、雨粒の中を太陽光線が通り抜ける時、太陽光線が屈折することで七色に分かれるそう

です。雨粒の大きさが大きいほど、たくさんの色に分かれて見えるそうですよ。大粒の雨が降った後は期待 大です!!

雨が上がった後は空を見上げて虹が出ないか待って みましょう。



## ★お知らせ★

現在、様々なキャンペーンを開催中です。 注目の4K8K商品や新商品も多数ご準備いたしましたので、是非ご確認ください!!





### 6月の花といえば 紫陽花ですよね♪

5月から7月にかけて開花し、青、紫、ピンクのグラデーションが目を引きますよね。さらにふわっとしていてボリュームがあるので、最近ではフラワーアレンジメントに使うことが多いそうです。

また小さい花が沢山くっついてきれいに咲いている ことから「家族の団結」「家族団らん」の素敵な花言 葉があり、結婚式のテーマフラワーに選ぶ人も多い そうです。

#### ◆秋田県男鹿市/雲昌寺

副住職の古仲宗雲さんの手によって15年かけて育てられた1200株の青い紫陽花が咲き誇ります。別名「あじさい寺」と言われています。混じりっ気のない青一色の紫陽花と奥に広がる男鹿の海の景色が絶景です。



#### ◆山形県酒田市/飯森山公園

「白鳥池」の周辺には94種類の紫陽花がなんと 15000株も咲くそうです。水辺の景色とカラフル な花が調和してとても人気のスポットです。

